

Fundado por Oscar Romero

Sin dar razones, rompió el Arzobispado de Rivera y Damas con el Socorro Jurídico

(AP y AFP)
SAN SALVADOR, 31 de

EXCELSIOR

Medida Eficaz que Evite el Caos, Exigen en Argentina

BUENOS AIRES, 31 de mayo. (AP)—Productores agropecuarios de distintos puntos del país reclamaron al gobierno medidas más concretas para superar la crisis que vive el sector.

La Confederación de Asociaciones Rurales del Centro y Litoral Oeste (CARCLO) pidió en una declaración tras una reunión de 200 productores de la zona, "programas claros y medidas más que suficientes para transformar de una vez por todas y para todos los argentinos una economía de especulación en una economía de producción".

Productores de Mar del Plata, a 500 kilómetros al sur, también reclamaron "urgentes medidas para impedir el colapso económico que se vislumbra en el sector agrícola y ganadero de la región".

Entre las medidas que piden las organizaciones rurales figuran una moratoria de pago de impuestos, reembolso de créditos y aportes jubilatorios, paridad cambiaria real, prohibición de importación de productos agropecuarios, y eliminación de retenciones a las exportaciones del sector.

BUENOS AIRES, 31 de mayo. (AP)—El país aguarda hoy con expectación nuevas medidas económicas en las próximas 24 horas mientras la prensa local conjetura que es inminente el anuncio de una importante devaluación para poner fin a una "corrida" que hizo perder al Banco Central 306 millones de dólares en una sola jornada.

Las tasas de interés, que habían bajado luego que el Presidente Roberto Viola dispuso una devaluación de 30 por ciento el primero de abril, comenzaron a subir nuevamente en las últimas semanas y superaron el 120 por ciento anual.

Esta situación se produce en circunstancias en que gran parte del sector productor argentino, fundamentalmente la industria, se encuentra al borde del colapso, imposibilitado de hacer frente a sus compromisos financieros, sin poder cobrar créditos y con la alternativa inmediata de cerrar sus puertas o reducir radicalmente sus actividades.

La tasa de desocupación, que el gobierno militar exhibía hasta hace un año como uno de sus principales logros —apenas 2.9 por ciento de la fuerza laboral— ha subido notablemente y se acercaría ahora a cinco por ciento.

DESOCUPACION GENERAL

Dirigentes sindicales de Córdoba, importante ciudad industrial en el centro del país, advirtieron en una declaración que "dentro de dos o tres meses no va a trabajar nadie en el país porque todas las fábricas van a estar cerradas".

Fuentes oficiales admitieron la gravedad de la situación e indicaron que Viola consideró diversas medidas en reuniones que ha sostenido desde el miércoles pasado con los ministros del sector económico.

"VIVA LA MUERTE"

Las dictaduras de Argentina, Chile y Uruguay están tratando de fortalecer a los regímenes au-

toritarios de América Central y el Caribe para contrarrestar la influencia cubana en la región, según afirmó la revista Newsweek en su edición de esta semana.

"Argentina, además de entrenar oficiales de las fuerzas de seguridad de El Salvador, recientemente envió una delegación militar en visita oficial a Guatemala y extendió ahora un préstamo de 25 millones de dólares al gobierno guatemalteco", señala la nota.

"Chile está proporcionando 'asistencia técnica' a la Junta salvadoreña —lo que probablemente significa asesoramientos militares— y también está entrenando a oficiales de la policía de Haití y de otros países", agrega.

La información destaca asimismo la reciente visita que hizo a Uruguay el vicepresidente de El Salvador, coronel Jaime Abdul Gutiérrez.

El diario Ethiopian Herald denunció hoy que la asistencia militar estadounidense a la Junta genocida salvadoreña contribuye a su permanencia y a la represión ejecutada por ese régimen contra la población de ese país.

"Los excesos criminales de la Junta sobre el pueblo salvadoreño se hacen más espeluznantes si se considera el respaldo que la administración norteamericana brinda a los militares salvadoreños", subraya el periódico.

El rotativo etiope también recoge las más recientes victorias de las fuerzas del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional contra las tropas de la Junta demócrata de El Salvador.